

首都圏元気宣言

東日本大震災で被災された皆様に、心からお見舞いを申し上げますとともに、首都圏における観光・MICE*の再生に向けて、次のとおり宣言します。

1 首都圏は被災地を応援します！

被災地の一日も早い復興を実現するため、被災地の観光や特産品の情報を積極的に発信するなど、首都圏は被災地を応援します。

2 首都圏は元気です！

首都圏の観光地は安全で元気です。被災地を応援するためにも、観光・MICEの再生に積極的に取り組むことで、東日本全体の復興につなげていきます。

3 首都圏から元気を発信します！

人と人との交流による活力は、被災地の応援にもつながります。首都圏の皆様には、夏休みなどで国内旅行や海外旅行を大いに楽しんでいただくこと、そして訪問先で、「首都圏の元気」「日本の元気」を発信することを呼びかけます。

* MICE（マイス）とは、Meeting（企業等の会議）、Incentive Travel（企業等の行う報奨・研修旅行）、Convention（国際機関・学会等が主催する総会、学会会議等）、Event あるいは Exhibition（イベント・展示会・見本市）の頭文字による造語で、多くの集客交流が見込まれるビジネスイベント等の総称。

平成 23 年 5 月 30 日

九都県市首脳会議

座長 川崎市長	阿部孝夫
埼玉県知事	上田清司
千葉県知事	森田健作
東京都知事	石原慎太郎
神奈川県知事	黒岩祐治
横浜市長	林文子
千葉市長	熊谷俊人
さいたま市長	清水勇人
相模原市長	加山俊夫